

**Pauline et Marion, bénévoles à 'Biologie sans frontières' vous écrivent : «Nous sommes Pauline et Marion, deux biologistes membre de l'ONG Biologie Sans Frontière. Nous avons passé une semaine à Sarnath fin octobre afin d'installer un laboratoire pour l'hôpital de D foundation, et nous souhaitons vous parler de notre rencontre avec Sylvia, Jean Yves, et leurs petits protégés. Nous étions logées au dispensaire de D foundation, à Sarnath, où nous avons eu la chance de cohabiter des notre arrivée avec Sony, Rathan, Rahul et le grand Rahul, leur éducateur. Ils ont eu la gentillesse de cuisiner pour nous et de nous initier aux délices de l'Inde, tout en prenant soin de nos papilles peu habituées aux mets épicés. Sylvia et Jean Yves ont joué les guides pour les garçons et nous. Ils nous ont fait visiter Sarnath et ses nombreux temples bouddhistes, ainsi que le jardin japonais propice à une petite sieste (toujours appréciable après la cohue urbaine). Puis plus tard ils nous emmenés à Varanasi, et au temple de BHU où nous avons bu un dernier chaï avant de dire au revoir à ces quatre attachants garçons, dont l'histoire nous a beaucoup touchées. Nous avons été marquées par l'implication de JYves et Sylvia et le travail de «Jimmy Library ». Leur amour pour l'Inde et ses habitants est communicatif, et nous reviendrons sûrement un jour, pour aider ou nous balader ! »**



